

### Die zweite harmonische Konvergenz

17. und 18. Juli 2010

das Licht tut nichts Anderes, als sein Reich einzurichten

Mutter Maria, 10.07.2010, autresdimensions.com - 10.07.2010

Übersetzung: Soran

Ich bin Maria, Königin der Himmel und der Erde. Meine geliebten Kinder, ich komme mit einigen Tagen Verspätung zu euch. Gewisse Umstände im Zusammenhang mit der Vorbereitung der Erde und des Bewusstseins haben mein Kommen verzögert. Doch hier bin ich nun unter euch um die bevorstehende Zeit zu beleuchten und euch einige Elemente an die Hand zu geben, die euch dabei helfen können, die sich vollziehende Umwandlung des Bewusstseins in diesem Sonnensystem und auf der Erde bestmöglich vorzubereiten. Wie ihr feststellen könnt offenbaren sich augenblicklich viele Aspekte in euch, auf der Welt und im Bereich der Führung dieser Welt durch diejenigen, die sie dahin gebracht haben, wo sie heute ist. Die Himmel sind in Bewegung und verändern sich. Zahlreiche an euren Himmeln sichtbare Manifestationen zeugen von der Offenbarung des Lichts und davon, dass in der Menschheit bestehende Schattenzonen ins Licht gebracht werden. Wie ihr wisst ist dieser Zeitraum entscheidend. Es ist der Zeitraum der Offenbarung des Lichts und der Offenbarung dessen, was das Licht seit langer Zeit daran gehindert hat, sich in meiner Schöpfung einzurichten.

Jetzt ist die Stunde gekommen, wenn ihr dies wünscht, in die Bereiche der Schwingung des Lichts zu gelangen, in die Bereiche des Seinszustands, in die Bereiche, wo kein Schatten euer wirkliches Sein schmälern kann. Meine geliebten Kinder, die Zeit ist von großer Bedeutung. Sie erfordert in euch Anpassungen, Mut, Glaube und die Hingabe an das Licht. Das Licht lässt sich nicht beherrschen. Das Licht ist. Auch ihr seid Licht. Es ist also ein Zusammentreffen zwischen Licht und Licht, bei dem kein Schatten zwischen beiden bestehen darf, keine Lücke, der eine externe Handhabe auf das Licht zulassen würde.

Der Resonanz, die mit dem Tag der Vereinigung des Bewusstseins (der am 17. Juli von den Kräften der Erzengel geführt wird) zu euch gelangt, wird morgen eine Sonnenfinsternis vorausgehen. Und morgen ab 20 Uhr werden die ersten unter euch wahrnehmen, was diese Vereinigung des Bewusstseins bedeutet. Die Intensität der Schwingungen und ihre Geschwindigkeit wird viele menschliche Wesen dahin führen, einen Zustand der Freude, der Fülle zu erleben, wie es bisher nicht möglich war, außer für gewisse Wesen. Dies ist nun offen für alle, ohne Unterscheidung der Rasse, des Geschlechts, des Alters oder sonstiger Elemente. Ihr braucht lediglich in die Aufmerksamkeit zu gehen, mit eurem Bewusstsein, mit euren Wahrnehmungen, mit euren energetischen Zentren, ihr müsst nur wirklich die sein, die fähig sein werden, in sich diese besondere Schwingung wahrzunehmen, zu empfangen und zu verankern, die zum ersten Mal und permanent ab dem 17. Juli zu euch gelangt.

Ich werde auch am 17. Juli zurückkehren, nach der Intervention von Michael, um euch dann auch die entscheidenden Elemente hinsichtlich des Kreuzes in eurem Himmel ab dem 7.

August zu geben.

Die Zeit, die ihr durchleben werdet, wird extrem aufgewühlt sein, nicht für das Licht sondern für das, was nicht Licht ist. Der Schatten wird den Kampf gegen den Schatten aufnehmen. Es wird folglich zahlreiche Manifestationen in der Welt der Persönlichkeit und in der Welt der Illusion geben, die euch Sachen glauben lassen könnten, die nicht sind was sie sind. Was kommt ist Licht, integral. Nur der Schatten bekämpft den Schatten. Nur der Schatten rebelliert und nimmt das Licht nicht an. Ab morgen, 20 Uhr, könnt ihr (und ich wiederhole, die ersten unter euch) erleben, was das integrale Kommen des Lichts auf dieser Erde bedeutet. Natürlich handelt es sich dabei nicht um das Ende dieser Dimension, sondern nur um eine neue Beleuchtung, einen neuen Tag, die sich da auf die Erde ergießen werden und die es euch ermöglichen werden, in einer anderen Welt zu leben, in einer Welt, in der die Schwingungen niemals mehr das sein werden, was sie gewesen sind. Dies beginnt effektiv morgen. Jeder Tag, der euch näher an den Termin heranbringt, den ich euch bereits vor zwei Monaten genannt habe, wird euch festigen in der Wahrheit und in der Wirklichkeit dessen, was dabei ist, sich auf der Erde einzurichten. Messt dem Lärmen des Schattens keine Bedeutung bei. Messt denen keine Bedeutung bei, die euch belehren wollen, dass ungesunde oder nicht im Licht stehende Geschehnisse bevorstehen. Alles hängt von der Sichtweise ab und von der Stelle, an der ihr euch auf Schwingungsebene befindet im Vergleich zu dem, was kommt. Entweder befindet ihr euch unumstößlich im Licht, und dann wird Alles gut sein, oder ihr beteiligt euch am Spiel des Schattens, wenn ihr in euch nicht in alle Aspekte Frieden gebracht habt, in die Frieden gebracht werden musste und ihr beteiligt euch auf die eine oder andere Weise an diesem Kampf. erinnert euch jedoch daran, dass das Licht nicht kommt, um etwas zu bekämpfen. Das Licht tut nichts Anderes, als sein Reich einzurichten.

Dies geschieht jetzt. Ihr seid, unumkehrbar und sicher in gewisse große Veränderungen eingetreten. Wie Snow und andere Sterne euch gesagt haben entbindet die Erde und ihr erlebt diese Entbindung, während ihr euch auf der Erde befindet. Also fürchtet euch nicht. Wie auch die Kontraktionen dieser Entbindung aussehen, wo ihr euch auch befindet, ihr seid an eurer Stelle. Was ihr auch durchleben werdet, es ist, was ihr zu durchleben habt. Was auch geschieht, es ist das, was euch in dem Augenblick, in dem ihr es erlebt, geschehen muss. Fürchtet euch nicht, habt keine Befürchtungen, sondern kultiviert die Freude, kultiviert die Hoffnung. Kultiviert die Einfachheit, denn in der Einfachheit könnt ihr die Rückkehr des Lichts und das Licht, das euch geschenkt wird, in aller Klarheit, in vollem Bewusstsein erleben. Dies ist meine heutige, sehr kurze Botschaft